



# 奥出雲



No.52



## 心に響くハーモニー

### 山陰フィル&地元吹奏楽団 合同演奏会

奥出雲町文化協会主催の「神話の里サマーコンサート」が7月5日、町民体育館で開催され、松江市を中心に活動する「山陰フィルハーモニー管弦楽団」と町内の吹奏楽団など4団体による演奏会が開かれました。奥出雲町での開催は、昭和60年の横田コミュニティセンター以来となります。

第1部は、山陰フィルと仁多乃炎太鼓の勝山学也さんによる演奏で幕を開け、続いて仁多、横田両中学校の吹奏楽部、ヤマタのおろち吹奏楽団がそれぞれ自慢の楽曲を披露。

第2部は、山陰フィルが映画音楽やチャイコフスキーの交響曲などを披露し、両中学校生徒4人が、1分間指揮者に挑戦するコーナーもあり、会場を盛り上げました。

最後は、山陰フィルと地元吹奏楽団の総勢208人が、レスピーギ作曲の交響詩「ローマの松」から「アッピア街道の松」を合同で演奏し、会場に集まった約800人の観客は、迫力ある演奏に魅了され、惜しめない拍手を送っていました。

#### わたしたちの町

人口	15,240人
男	7,328人
女	7,912人
世帯数	4,990世帯

7月1日現在